

Tres días de encierro en la enseñanza madrileña PÁGINA 3



La Justicia anula los servicios mínimos del 295

PÁGINA 2 >

COMISIONES OBRERAS DE MADRID SEMANARIO DIGITAL Martes, 23 de abril 2013, Número 294

EDITORIAL

El cortijo de Figar

El pasado miércoles, cuatro delegados y delegadas de CCOO y una delegada UGT, profesores interinos, estaban citados en la sede de la Consejería de Educación para mantener una reunión con la Dirección de Recursos Humanos, al objeto de negociar la situación laboral de los interinos, que está siendo objeto de continuos ataques y menoscabos de su dignidad profesional. Luego se suspendió la reunión por decisión unilateral de la Consejería, por lo que los sindicalistas deciden no irse hasta que les reciban.

Y pasaron tres días en los que fueron vejados, maltratados e incomunicados, impidiéndoles que comprasen comida en las máquinas, así como que los compañeros les llevasen alimentos y recibir visitas, negando el acceso a abogados, diputados de la Asamblea de Madrid del PSOE e IU, y al secretario general de CCOO de Madrid, que por Ley tiene derecho a acceder a todos los centros de trabajo de la región.

También se cerró el acceso a todos los ciudadanos que tenían que hacer gestiones. De esto, el Gobierno madrileño anuncia que los sindicalistas habían entrado por la fuerza en el edificio.

Los encerrados tuvieron que ser atendidos por el SUMMA, que les administró medicación y suero, solicitando a los responsables de la Consejería que se les permitiera entrar alimentos, a lo que se negaron alegando "órdenes de muy arriba". Sólo les permitieron entrar comida tras casi 60 horas de ayuno y mediante una orden del juez de quardia.

Al tercer día, otra orden judicial obligaba a los trabajadores a abandonar su encierro, cosa que hicieron pacifica y ordenadamente, porque son trabajadores, no delincuentes.

La actitud de Lucía Figar es impropia de una Democracia y de un Gobierno elegido por la ciudadanía. Creer que la Consejería que diriges es tu cortijo es más propio de un régimen totalitario y de un Gobierno absolutista.

CONTRA LOS RECORTES Y PARA DEFENDER LOS SERVICIOS PÚBLICOS, CCOO DE MADRID INICIA UNA CAMPAÑA DE ASAMBLEAS EN LAS QUE LLAMA A LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA

El 1º de Mayo... ¡A LA CALLE!

El próximo 1 de mayo volverá a ser una fecha clave en la defensa de los trabajadores y trabajadoras, de sus derechos, de su empleo y, en definitiva, de su futuro. Y las calles de Madrid y su ciudadanía volverán a ser fundamentales en las reivindicaciones. Así lo está demandando el secretario general de CC00 de Madrid, Jaime Cedrún, en cada una de las asambleas que el sindicato está realizando, para que el 1º de Mayo aúne a la marea blanca y la verde, a las personas empleadas y desempleadas, a juventud y también a los jubilados, para exigir a los gobiernos otra salida de la crisis.



Hay alternativas. Y por ello el sindicato ha iniciado un periodo de asambleas con los afiliados y afiliadas de la región para reforzar la estructura sindical de CCOO de Madrid y de cara a la manifestación del 1º de Mayo. Una marcha que para Cedrún, será "en defensa de los convenios, de la negociación colectiva, de unas pensiones dignas, de los servicios públicos y también contra el ataque que está sufriendo el sindicato".

La crisis continúa golpeando de Ileno a los trabajadores y trabajadoras con más desempleo y los recortes no hacen más que agravar la situación. CCOO de Madrid es consciente de ello y por eso, tal y como reconoció su secretario general, hay verdaderas alternativas para salir de la crisis. Unas alternativas que no pasan por la austeridad y unos recortes que lo único que están consiguiendo es castigar aún más a la ciudadanía.

"Es necesaria una reforma fiscal y también resulta fundamental combatir el fraude, además de que las grandes empresas paguen impuestos igual que lo hace un pequeño empresario", reconoció Jaime Cedrún.

El secretario general de CCOO de

Madrid apuntó las claves para conseguir otro modelo con el que salir de esta grave crisis, porque a nadie se le escapa que la situación está empeorando. "Hay otro modelo posible, que respete la Constitución, que apueste por los servicios públicos y que tenga unos gobernantes que cumplan su palabra y no sean unos corruptos", añadió.

Frente a los recortes y una reforma laboral que ha demostrado ser un "fracaso estrepitoso", CCOO de Madrid está siendo protagonista en las grandes movilizaciones que están teniendo lugar en nuestra región, "como la marea blanca de la sanidad o la verde en la enseñanza, y en la misma línea, el sindicato se volcará en las calles el próximo 1º de Mayo".

Los convenios, fundamentales

El líder sindical marcó una de los principales caballos de batalla del sindicato en estos momentos: la negociación colectiva. "Estamos dando batalla por la defensa de los convenios y queda lo más duro antes del 8 de julio" porque antes de esa fecha habrá que "seguir negociando y forzar a la patronal a firmar los convenios tal y como se ha hecho hasta ahora: con movilización y negociación".

